

## Opel Adam R2 feiert Weltpremiere bei ADAC-Rallye- Deutschland

**Derzeit testet die Opel-Motorsport-Abteilung die Rallye-Version des neuen Adam für die Klasse nach dem R2-Reglement der FIA. Ziel ist die Homologation des Fahrzeugs bis November 2013 und damit der Einsatz des Adam R2 auf internationaler Ebene ab Anfang nächsten Jahres. Weltpremiere hat das Kraftpaket bereits bei der ADAC Rallye Deutschland (22. bis 25. August), dem neunten Lauf zur FIA Rallye-Weltmeisterschaft. Dort wird der ADAM R2 als so genanntes 00-Fahrzeug das Feld der versammelten Rallye-Elite anführen.**

Das Testprogramm des ADAM R2 ist straff und umfangreich. Zuletzt absolvierte er eine Erprobungsfahrt von rund 150 Kilometern. Der Fokus lag dabei auf der Fahrbarkeit des Motors sowie dem Test neuer Bremsen und einer neuen Kühlung der Vorderachse. Zudem erfolgten erste Abstimmungen der dreifach verstellbaren Dämpfer im Hinblick auf die Deutschland-Rallye.

Gleich in ihrer Premiersaison wird der Nachwuchsserie ADAC Opel Rallye Cup eine besondere Ehre zuteil: Der neue Markenpokal, bei dem die Teilnehmer in identischen Opel Adam in der Cup-Version antreten, startet als Saisonhöhepunkt offiziell im Rahmenprogramm der Deutschland Rallye.

Der ADAC Opel Rallye Cup entstand aus der Idee, eine Rennserie für talentierte Nachwuchsfahrer ins Leben zu rufen. Hintergrund ist die langjährige, erfolgreiche Rallye-Historie von Opel. Mit dem ADAC konnte Opel einen starken Partner gewinnen.  
(ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:



Opel Adam feiert als Rallye-Version nach R2-Reglement seine Weltpremiere beim deutschen Lauf zur Rallye-Weltmeisterschaft.



Opel Adam feiert als Rallye-Version nach R2-Reglement seine Weltpremiere beim deutschen Lauf zur Rallye-Weltmeisterschaft.